

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Anak-anak yang kurang percaya diri dapat dihalangi untuk bertindak gegabah dengan menghadiahi mereka atau menghadiahi mereka dengan pujian. Di masa pandemi Covid-19 di Kelurahan XIII, Kecamatan Tegal Sari Mandala III, Kecamatan Medan Denai, orang tua terlalu sibuk atau kekurangan waktu untuk mendorong anaknya mencapai potensi maksimalnya, Akibatnya, sulit bagi mereka untuk menumbuhkan kemandirian pada anak-anak mereka. kepercayaan diri. atau keahlian Fakta bahwa anak diharuskan untuk tinggal di rumah dan hanya berinteraksi dengan anggota keluarga menghadirkan tantangan bagi orang tua dalam meningkatkan kepercayaan diri anak mereka, menurut temuan penelitian dan faktor pendukung dan penghambat peran orang tua dalam proses ini. 5 s/d 6 tahun di Desa Tegal Sari Mandala III Kecamatan XIII Medan Denai di masa pandemi Covid-19:

- 1 Orang tua di XIII Tegal Sari Mandala III Kelurahan Medan Denai Desa berperan penting dalam meningkatkan rasa percaya diri anak di masa pandemi Covid-19 dengan mengarahkan kegiatan belajar di rumah, mengawasi waktu belajar dan bermain anak, serta memberikan pendampingan. dalam mencari solusi dari suatu masalah.
2. Terjadi penurunan rasa percaya diri anak di masa pandemi Covid-19 di Kelurahan XIII, Kecamatan Tegal Sari Mandala III, Kecamatan Medan Denai. Hal ini tercermin dari kurangnya minat dan bakat anak, semangat menyelesaikan tugas, sikap terhadap kegiatan belajar, kesenangan menyelesaikan tugas, dan respon terhadap rangsangan orang tua. Di sisi lain, orang tua tidak hanya harus memberikan pujian dan dorongan tetapi juga berperan positif agar kegiatan yang dirancang untuk meningkatkan kepercayaan diri anak dapat dilakukan dengan benar.
3. Selama pandemi Covid-19, kurangnya pengetahuan orang tua, infrastruktur rumah yang kurang, jadwal yang padat atau keterbatasan waktu bersama anak,

serta kondisi fisik anak membuat mereka sulit untuk membantu anak mengembangkan rasa percaya diri.

B. Saran

Terkait saran penulis kepada orang tua, penulis menyarankan agar orang tua dapat di masa pandemi Covid-19, khususnya di masa pandemi saat ini saat anak-anak tidak bersekolah, secara aktif berkontribusi dalam perkembangan rasa percaya diri anak. Guru memiliki pengaruh terbesar terhadap kepercayaan diri siswa sebelum pandemi Covid-19. Nah, selama anak masih dalam keluarga, orang tua harus berperan sebagai guru.

